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村田春樹氏「働く支那人に警戒」呼びかけ！ 2011/01/17 07:07 

    支那政府が人材派遣会社に一人900元を補助！ 
  

  実は怖い コンビニで働く支那人 
  三ヶ月の軍事訓練を受けている 

  
 支那中共政府が、日本に働きに行く支那人を斡旋する人材派遣会社に対して、三ヶ月間の軍事訓練を実施した場合、一人あ

たり900元を支給していることが明らかになった。900元は支那で地方生活者家族の月収分に相当する。これは昨年12月19
日、そよ風関西第一回講演会の講師として「あとから支那の大軍が襲来する！」をテーマに講演した村田春樹氏が明らかにした

もの。 
  
 氏は講演の中で、「テレビの画面で見たが、歩伏前進や機関銃を撃ちながら、迷彩服を着た女性がずらっと並び、つたない日

本語で『いらっしゃいませ』と軍事訓練と接客訓練を一緒にやっている。そういう支那人がこれから日本のコンビニなどにどんどん

やってくる。これは明らかに敵対行為でしょう」と、支那人の人口侵略にあまりに無防備な日本に警鐘を鳴らしていた。（ニュース

調ここまで） 
  

 
  

 実は昨日、山田宏・日本創新党党首の講演会で村田春樹氏と会い、以前に「コンビニで働いている中国人のお姉ちゃん、あれ

三ヶ月の軍事訓練を受けているからなめてかかるととんでもないよ」と言われていたのを今頃になって思い出して探したのが、下

記に貼り付けた動画です。ようやく動画を拝見しましたが、素晴らしいというか、身につまされる大事な講演会でしたね。そよ風さ

んＧＪ！でした。 
  

 
  

 問題の箇所はパート３の21分頃からです。日本の自衛隊でも新兵訓練は二ヶ月で、これを終えると軟弱な青年がしゃきっとし

て見違えるようになると言うのですから、三ヶ月の訓練ならもっと中身は濃いでしょう。昨年七月からは、支那中共は海外にいる
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支那人に対しても「国防動員法」を施行しています。支那中共の「その時」に備えて着々と準備を進めているのが手に取るように

判りますね。 
  
・追記 ｢自衛隊の新兵教育は前期（共通）3ヶ月後期（職種）3ヶ月併せて6ヶ月なんだけどね。｣という元陸自の方の情報がkero
tan さんから寄せられました。 
  

 
  

 一方で、日本は経済界は相変わらず支那へ、地方自治体も中華街構想、旅行業界は支那人旅行客万歳と、まったく国防安全

保証を無視した「目先の利益」にとらわれた動きばかりが目につきます。支那が「国防動員法」を施行したタイミングと合わせて日

本はビザ要件の緩和を行ったのですから、外患誘致を日本政府自らが、また地方自治体も企業も積極的に行っているといっても

過言ではありません。 
  

 
  

 ところでこの講演会は「在日は日本侵略の尖兵」「あとから支那の大軍が襲来する！」というのが正式タイトルで、在日の歴史、

在日が戦後からこれまで何をしてきたのか、についても詳しく語っています。素晴らしい講演内容で、これは特に保守だけでなく

左翼系の議員にもっともっと見て欲しい貴重な動画だと思いました。 
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 全部見ると長時間ですが、是非時間を見付けて見て欲しいのと、この動画の拡散をお願いします。この講演会、主催はそよ風

関西、このほか在日特権を許さない市民の会奈良支部・大阪支部、きなの会、歴史捏造を糺す会、差別利権を許さない市民の

会、チーム関西の各団体の協賛で実施されました。 
  

----------------------------------------------------------------------- 

木更津もそうだったのか？ 

 
産経新聞1月17日2面記事の部分スキャン画像（クリックでネット記事） 
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タグ： 村田春樹  日本就労の支那人に軍事訓練  一人900元  そよ風関西  在日特権を許さない市民の会奈良支部・大阪支部

  きなの会  歴史捏造を糺す会  差別利権を許さない市民の会  チーム関西   

  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/17 07:53Commented by pioneer48 さん 

昨夜こんな事がありました。 

 
７-11でパック入りの1000ミリリットル入りの野菜ジュースを買いました。 
 
チラッと見たら「世界有数産地の野菜、果実を・・・」と書いてあるので 

 
中国産野菜を使っていないか見ながら、レジに行き店員に 

 
「このジュース中国産の野菜使っていない？」と聞きましたら 

 
全く流暢な日本語で「農協のものだから大丈夫だと思いますよ」と 

 
答が来ました。ちょっと顔付が違うのでネームプレートを見ましたら 

 
ひらがなで「り」と書いてありました。｢あなた中国人？」と聞いたら 

 
「はい、そうです」と答えましたので「ごめんね」と言っておきましたが 

 
「日本人は中国産の野菜を嫌ってるんだぞ！」と言うメッセージを与えた 
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意味では正解だったと思います。 

 
店員は髪を伸ばし、所謂中国人ぽくありませんでしたが、 

 
精悍な目付きをした22,3歳の男でした。 
 
多分、3か月の軍事訓練を受けてる筈でしょう。  

2011/01/17 08:10Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>精悍な目付きをした22,3歳の男でした。 
>多分、3か月の軍事訓練を受けてる筈でしょう。 
 
できるだけ支那人が働く店では買い物をしない、これも一つの方法でしょうね。 

 

2011/01/17 09:20Commented by matacyann さん 

花うさぎさん 

 
おはようございます。日頃の国、思うご活躍に感謝して 
拝見させていただいております。 

 
本当にシナは、怖いですね。都心などのデーパトにも驚くほど 
多いと聞きました。 
日本はこれからどうなっていくのでしょうか？ 
（民主党で国潰れる）。本当に怖い時代になりましたね。 
まだ働いている間はよいが・・・工作員、何を始めることやらと思います。 
不買運動をすれば、雇い主も気づくかと・・・辞めさせるにも問題が起こりそうで 
なるべくなら日本人を雇ってほしいものです。 
こうして日本人の雇用が減る、大変な事態だと予測します。 
どんなル―トから、就職して来るのか？知る必要がありますね。 

 

2011/01/17 09:23Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
木更津市の例が紹介されていますが、実際、現地に行ってみると首都圏の都市とは思え

ないほど閑散としています。しかし、そこで暮らしを営んでいる住民がいるのも事実です。

私は中国人観光客誘致には疑問があるのですが、木更津の例でもホテルが倒産すれ

ば、関連する企業も含めて、また雇用が失われます。そのため、断腸の思いで中国人観

光客誘致を進めているというのが実情のような気もしています。 

 
また、物流、流通、飲食などの業界では中国人店員が大量に増えていますが、これも日

本人のなり手がいないことも要因になっています。募集しても、日本人の若者は来ないそ

うです。 

 
政治の責任もありますが、私も含めて、我々、日本人の意識と行動にも問題があるような

気がしています。  

 

2011/01/17 11:15Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
在日中国人の数が６８万人に達し、さらに増え続けているそうです。 
６８万人ということは、警察、消防及び自衛隊の合計に達しました。 

 
昨年、既に国防動員法が成立しております。北京五輪・長野聖火リレーにおける中国人

留学生の暴力を考えると大変なことになりました。 
この内、数十万人が沖縄に移住して独立運動を起こされたら、防ぐ手立てがありません

ね。 

 
民主党に限らず自民党や他の野党にもいる媚中派の議員だけが悪いのではなく、中国

の人口侵略に反対していない全国会議員、更には全国民に責任があります。  

 

2011/01/17 11:27Commented by 花うさぎ さん 
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To matacyannさん こんにちは。 
 
>本当にシナは、怖いですね。都心などのデーパトにも驚くほど 
>多いと聞きました。 

 
いまやどこにでも掃いて捨てるほどいますよ(^^；。 
 
>どんなル―トから、就職して来るのか？知る必要がありますね。 
 
確か少し前に青森の大学で名ばかりの支那人留学生を退学処分したという記事がありま

したね。これなどは氷山の一角でしょう。特に反日教育をしている特定アジア三国に関し

ては、現行法を徹底的に厳しく適用して不法就労を防止すべきです。  

 

2011/01/17 11:30Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>そのため、断腸の思いで中国人観光客誘致を進めているというのが実情のような気も

しています。 

 
それはあるでしょう。 

 
>これも日本人のなり手がいないことも要因になっています。募集しても、日本人の若者

は来ないそうです。 

 
随分と日本人は「楽な仕事」ばかりを選ぶようになったのですね。 

 
>政治の責任もありますが、私も含めて、我々、日本人の意識と行動にも問題があるよう

な気がしています。 

 
もう全くその通り。就職氷河期と言われますが、良い条件に固執する学生にも問題はある

でしょうね。 

 

2011/01/17 11:34Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>在日中国人の数が６８万人に達し、さらに増え続けているそうです。 
>６８万人ということは、警察、消防及び自衛隊の合計に達しました。 
 
うわ～(^^；。 
 
>この内、数十万人が沖縄に移住して独立運動を起こされたら、防ぐ手立てがありません

ね。 

 
それが一番怖いシナリオですね。 

 
>中国の人口侵略に反対していない全国会議員、更には全国民に責任があります。 
 
ちょっと支那の歴史を勉強すれば、国が崩壊して難民があちこちに流出し、それが国土を

拡大してきたということが判ると思うのですが？ 

 

2011/01/17 12:23Commented by causal さん 

花うさぎさんこんにちは。 

 
2008年に訪中した米太平洋軍司令官のキーティング海軍大将は 
米上院軍事委員会公聴会にて中国海軍のの高官から「太平洋を分割し、 
米国がハワイ以東を、中国が同以西の海域を管轄してはどうか」と 
提案された事を明らかにしている。 

 
また1/15に放映されたBS11の番組-未来ビジョン(毎週土曜日18:30)に出演した石平

氏も2020年を目標に中国の軍部は第二列島線(小笠原諸島からグァム・サイパンをへて

フィリピン・インドネシアを包含)の海域を支配下に置く野望に対して警告を発せられた。 
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「このままの状態でいれば(国家運営並びに政権担当の免許を持っていない詐欺政党＝

民主党が国政を壟断するならば)日本は中国の属国になる外は 
無い。」と発言されていた。当たり前でしょう。貿易立国としての日本が 
輸入しようとしていた全ての輸送船に臨検をかけ莫大な金銭を要求する。また全ての貨

物を接収する。どちらも簡単なこと。また公用語を中国語に定め日本語の使用を禁止させ

ることも予想される。 

 
私は孫、子のいる者ですが次代をになう世代の若者を中国の奴隷に差し出すようなこと

は絶対にしたくは無い!!(ウイグルでは多くの若者を中国本土の工場へ送り奴隷として扱

った。) 
その為にまずは民主党政権を潰さねばなりません。先の衆院選で民主党に 
投票した人、棄権した人の覚醒を切望する。  

2011/01/17 13:05Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
たびたび失礼します。私の知人で、私立大学の客員教授を務めている男性がいます。 

 
年末に会って話をしたときに、昨今の学生事情を聴かせてくれました。講義を最も熱心に

聞き、質問にも来る学生は、残念ながら中国人だそうです。客員教授の話だと、「彼らから

は国を背負ってきているという、ある種の自負が感じられる」と言っていました。また、少な

くとも大学の講堂では、礼儀正しいとも言っていました。そして、「自分が学生だった頃の

日本人を見る思いがする」という言葉が印象的でした。 

 
その男性が客員教授を務めているのは、関東の中堅どころの大学です。なぜ、日本人

が、こうなってしまったのかという理由は色々あると思いますが、内部からの崩壊が心配

です。  

 

2011/01/17 13:05Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>私は孫、子のいる者ですが次代をになう世代の若者を中国の奴隷に差し出すようなこ

とは絶対にしたくは無い!! 
 
もちろんですとも。そんなことを我々の代で許したら、未来永劫、日本民族の恥と言われ

るでしょう。 

 
>先の衆院選で民主党に投票した人、棄権した人の覚醒を切望する。 
 
反日マスコミから一刻もはやく気付いて欲しいですね。 

 

2011/01/17 13:05Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 内閣支持率微増２８・３％も、改造は過半数が評価せず  

 
与謝野氏には５割弱が「期待できない」 

 
 産経新聞社とＦＮＮ（フジニュースネットワーク）が１５、１６両日に実施した合同世論調査

で、菅直人内閣の支持率は２８・３％と、前回調査（昨年１２月１１、１２日実施）から４・７ポ

イント上昇した。不支持率は６・１ポイント減少して５３・５％となったが、依然として支持率

を大きく上回っている。 

 
菅首相が断行した内閣改造と党役員人事については「評価する」２７・５％に対し、「評価

しない」が５２・７％と過半数で、改造効果は限定的なものにとどまった。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110117/plc11011711360012-n1.
htm 
 
・読売は上昇率が９％でした。先が見えましたね。  

 

2011/01/17 13:22Commented by hasimoto214take さん 

民主党の最小不幸政策とは国民皆が最低限収入に 
なる国民総貧民化政策. 全ては, この国民総貧民化  
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の結果です. 
 
地方はやることがないから, 甘い言葉で支那に 
すがり付かざるを得ない, もしくは, 支那偏向 
を正当化できる. 
 
地方の立ち直りは地方が頑張ることだから, 国民に 
とっては民主党を崩壊させることが日本興隆へ向けて 
なすべき第一歩です. 
 

2011/01/17 13:27

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>自分が学生だった頃の日本人を見る思いがする」という言葉が印象的でし

た。 

 
企業の採用担当者の話でも、日本人学生の劣化と支那人の優秀さを指摘する声が紹介

されていましたね。 

 
>日本人が、こうなってしまったのかという理由は色々あると思いますが、内部からの崩

壊が心配です。 

 
困ったものですね～。 

 

2011/01/17 13:29

Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんにちは。 
 
>民主党の最小不幸政策とは国民皆が最低限収入に 

>なる国民総貧民化政策. 全ては, この国民総貧民化 
>の結果です. 
 
なんだか本当にそう思えてきました(^^；。 
 
>国民にとっては民主党を崩壊させることが日本興隆へ向けて 
>なすべき第一歩です. 
 
いまは迷わずその一点に向けて全力で事に当たるときでしょう。  

 

2011/01/17 13:34Commented by maro-chann さん 

matacyannさんへ 
 
>どんなル―トから、就職して来るのか？知る必要がありますね。 
御存じだとは思いますが、 

 
中国人は、有名大学～地方無名大学の留学生、語学研修生、工場の研修生としてやっ

てきます。 

 
他に農家の嫁、蛇頭ルート等等、 
そして、日本滞在中にバイトに励み、中国の家族に送金します。 

 
私が学生だった２０年前の中国人留学生はこんな感じでした。 
多分今でもそのスタイルは変わらないでしょう。 

 
兎に角タフで、縁故や郷土の結束が強いのでは？と思います。 

 
私が大学時代の話ですが、中国人と一緒にバイトした友人の話では、 
「直ぐ人の物を盗む。」んだそうです。 
それを問い詰めるとすっとぼける。自己中心的、 

 
自分が悪い事をして問い詰められ、都合が悪くなると 
（当時は）貧しい国の外国人だから～泣と、弱い立場を利用して周囲の同情を引く、 
中国人留学生は、本当は流暢に日本語が話せるのに、わざと中国語訛りの日本語を使
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い（アグネス状態）、 
いつも愛想がいいので、大抵の人は騙されるんだそうです。 
それでトラブルが何度もあって、中国人が嫌いになったと言っていたな～。 

 
大店舗法が緩かったころ、イオンは各地に大規模な店舗を立てまくってたけど、あれで街

の流れがガラッと変わり、 

 
イオンで働く人は正規雇用・パート含めイオンの票田となった。 
皆して高額商品が置いてある街中のデパートに行くのではなく、 
郊外型レジャーとして大店舗に行く、 

 
そこで、子供手当貰った家族が、 
安い食べ物買って、安い服かって、キッズランドで遊んで映画見て、 
ファストフード喰って、それかレストランで食事したら、休日はたいがいの事が間に合う。  

 
つい最近都内の有名映画館が無くなったそうですが、大店舗は映画館文化まで奪い、品

が良かった日本の都市文化そのものを 
激安の殿堂ドンキホーテ状態とスッカラ管のシャッター街にしてしまったと思う。 

 
岡田イオン、長期計画で都市破壊を狙ったな。  

2011/01/17 14:38Commented by その蜩 さん 

中国人が一〇〇〇人規模で日本で暴動起こすだけで、首都圏は完全に麻痺すると言わ

れてますね。 
実際、警察のシュミレーションでも現行法制下では一切打つ手無しだったとか。 
だから、例の長野の時も中国人が暴れないように日本人の方を取り締まったという話です

が。 

 

2011/01/17 18:02Commented by 花うさぎ さん 

To maro-channさん こんばんは。 
 
>激安の殿堂ドンキホーテ状態とスッカラ管のシャッター街にしてしまったと思う。 
 
同感です。あの品のなさは嫌悪感すら覚えます。 

 

 

2011/01/17 18:04Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんばんは。  
 
>実際、警察のシュミレーションでも現行法制下では一切打つ手無しだったとか。 
 
へえ～、情報ありがとうございます。 

 
>だから、例の長野の時も中国人が暴れないように日本人の方を取り締まったという話で

すが。 

 
これが許せません。何故、全国から万単位で警察官・機動隊を動員してでも支那側を取り

締まらなかったのか？ 

 
これで日本政府と警察への信頼感は決定的に揺らいでしまいました。  

 

2011/01/17 18:05Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
昨日の産経の麻生元総理のインタビュー記事 

http://sankei.jp.msn.com/world/news/110116/amr11011607020000-n1.
htm 
「反日で資源がない中国（中略）親日で資源があるブラジル。だったらブラジルとつきあう

のは優先順位の一番なんですよ」 
正にその通りです。 
無理して反日国家と、あたかも仲のいいふりをして付き合う必要はないのです。時間とお

金の無駄です。 
ところで、同じ産経の、こちらの記事ですが 
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http://sankei.jp.msn.com/economy/news/110116/fnc11011603150000-
n1.htm 
手放しでのTPP礼讃状態です、マスコミによるミスリードの典型のようです。日頃、「国益」

を云々する産経にしては、あまりにも国益無視の記事ではないでしょうか。 

2011/01/17 18:11

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>「反日で資源がない中国（中略）親日で資源があるブラジル。だったらブラジ

ルとつきあうのは優先順位の一番なんですよ」 

 
情報感謝です。さすがわ麻生さんですね(^^)。 
 
>日頃、「国益」を云々する産経にしては、あまりにも国益無視の記事ではないでしょう

か。 

 
TPPに関してはほとんどのマスコミが推進賛成の立場では？ただ要の産業に関してはそ

れなりの配慮があって当然だと私は思いますよ。  

 

2011/01/17 22:16

Commented by chrysanthemum さん 

このエントリ、無断で拡散させていただきました。トラックバックします。問題が

あれば削除しますのでよろしく。   

2011/01/17 23:50Commented by gabacho さん 

この村田先生の講演動画を全ての人に見てもらいたいです。 

 
このような講演会に参加する人は、もともと意識の高い人が多い 
のですが、参加しない人にこそ見て欲しい内容ですね。 
義務教育あるいは公民科の視聴覚教材にする必要があります。 

 
先ず最初に、文科省の役人や、永田町でバッジを付けている住民に 
優先的に義務付ければ、日本は良い国になることでしょう！  

 

2011/01/18 06:22Commented by 花うさぎ さん 

To chrysanthemumさん おはようございます。 
 
>このエントリ、無断で拡散させていただきました。トラックバックします。 
 
おお～ありがとうございます。どんどん拡散して下さい(--)。  

 

2011/01/18 06:25Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>この村田先生の講演動画を全ての人に見てもらいたいです。 
 
気合いが入ってました(--)。 
 
>義務教育あるいは公民科の視聴覚教材にする必要があります。 
 
特に左翼系の教師にこれで学習して欲しいですよね。 

 
>先ず最初に、文科省の役人や、永田町でバッジを付けている住民に 
>優先的に義務付ければ、日本は良い国になることでしょう！ 
 
はい。特定アジアがいかに日本を浸蝕しているか、日本人はもっともっと実態を知る必要

があると思います。 

 

2011/01/18 10:23Commented by pioneer48 さん 

To gabachoさん  
>この村田先生の講演動画を全ての人に見てもらいたいです。 
 
私も村田節は大好きで、聞きたく成ると先生にメールして 

 
「近い将来何処で講演をされますか？」とお聞きしますと 
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返事が帰って来ます。 

 
>先ず最初に、文科省の役人や、永田町でバッジを付けている住民に 
>優先的に義務付ければ、日本は良い国になることでしょう！ 
 
絶対にやるべきですが、自民党議員の中にも大反対する議員が居り 

 
先ず無理でしょうね。(怒) 

2011/01/18 11:53Commented by kisame さん 

 900元（約11000円）は月収の間違いじゃないでしょうか？それとも9000元の間違い

かな？ 
 いづれにしても軍事教練というのが怖いですね。 

 

2011/01/18 13:10Commented by gabacho さん 

To pioneer48さん  
 
>自民党議員の中にも大反対する議員が居り先ず無理でしょうね。(怒) 
 
そうなんですよ。民主党以前に自民党も日本を悪くしたんですよね。 
彼らは、パチンコ屋からお金を貰うことがどれほど売国行為なのか 
わかっていないのですね。 

 
だからこそ、この村田先生の動画を見て勉強して欲しいものです。  

 

2011/01/19 17:31Commented by kerotan さん 

こんにちは､ 
来日前に軍事教練､しれっとコンビニでレジ打ち｡ 
そこまで日本は舐められてるのかと…怒りと絶望で目の前が白くなりそうですが､落ち込

んでる間にもわんさか来日しますからね｡ 
成田､羽田､港にもシナチクホイホイを設置しろ!!もう来るな! 
 
｢コンビニ店員も訓練受けた中国の兵士だよ!｣と長野の動画を見せて広めます｡ 
 
>日本の自衛隊でも新兵訓練は二ヶ月で、 
元陸自の方が↓こう言っております｡ 
｢自衛隊の新兵教育は前期（共通）3ヶ月後期（職種）3ヶ月併せて6ヶ月なんだけどね。｣ 
村田春樹さんにメールを送ろうと思ったのですが､アドレスが分からずこちらにお邪魔しま

した^^; 

 

2011/01/19 19:00Commented by 花うさぎ さん 

To kisameさん こんばんは。 
 
>900元（約11000円）は月収の間違いじゃないでしょうか？それとも9000元の間違い

かな？ 

 
あっ、私のミスかも知れません。恐らく後者だと思います(--)。 

 

2011/01/19 19:03Commented by 花うさぎ さん 

To kerotanさん こんばんは。 
 
>そこまで日本は舐められてるのかと…怒りと絶望で目の前が白くなりそうですが､落ち

込んでる間にもわんさか来日しますからね｡ 

 
はい。イナゴの大群のように押し寄せる支那人を食い止めるのが先決です。 

 
>｢自衛隊の新兵教育は前期（共通）3ヶ月後期（職種）3ヶ月併せて6ヶ月なんだけどね。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>村田春樹さんにメールを送ろうと思ったのですが､アドレスが分からずこちらにお邪魔し

ました^^; 
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私のほうから送っておきますので(--)。  
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